

Desprendimientos a causa de la lluvia en la fachada de la Iglesia de Caldes

A primera hora de la noche del miércoles de la pasada semana, los servicios de emergencias de Caldes tenían que trabajar a marchas forzadas después de que sobre las ocho y media se desprendiese de la fachada principal la iglesia parroquial de Santa María parte de una gárgola que se estrelló haciéndose añicos al estrellarse contra el suelo. La Policía Local controló el paso de personas por la zona, los Bomberos sanearon de urgencia la parte afectada, comunicando tanto al responsable de la parroquia y a los servicios técnicos municipales las medidas a adoptar para evitar que el edificio sigá deteriorándose e implique un peligro para los transeúntes.

El desprendimiento se produjo con toda probabilidad debido a la lluvia que ha ido deteriorando más el material con que esta construida la gárgola. Aparte de este servicio, los Bomberos tuvieron que intervenir en diversas poblaciones de la comarca durante toda la semana en incidentes motivados por el agua, como inundaciones de bajos y garajes o terrazas cuyos desagües se habían atascado y se acumulaba el agua.

Detenido el autor de varios 'tirones' a ancianos en Mollet

Agentes de la Unidad de Investigación de la Comisaría de Mollet de los Mossos d'Esquadra han detenido a un individuo, al que acusan como presunto autor de varios delitos de robo con violencia siempre contra personas de edad avanzada. El detenido es un joven de nacionalidad ecuatoriana, de 28 años y que cuenta con numerosos antecedentes policiales por delitos contra el patrimonio.

La mayoría de los robos que ahora se le imputan fueron cometidos entre finales de abril y comienzo de mayo. Según los investigadores, actuaba siempre a mediodía y a primera hora de la tarde en las calles del centro de Mollet. Su *modus operandi* era siempre el mismo. Se acercaba a las víctimas por la espalda para dificultar que pudiesen verle y después identificarle y de un tirón se apoderaba de sus joyas, huyendo en su bicicleta.

Algunas de las víctimas pudieron facilitar su descripción, lo que sirvió a los investigadores para identificarle. De este modo, el pasado viernes la policía organizó un dispositivo que permitió su detención cuando iba a entrar a su domicilio llevando consigo la bicicleta que empleaba para huir después de cometer sus fechorías.

Una vez declaró en la comisaría, fue puesto a disposición judicial y el Juez tras

tomarle declaración ordenó su ingreso en prisión. La investigación continúa abierta y no se descarta que puedan imputársele otros delitos o que se proceda a la detención de alguna otra persona que pudiera estar implicada en estos hechos delictivos.

**CUENTA CON
NUMEROSOS
ANTECEDENTS Y EL
JUEZ HA ORDENADO
SU INGRESO EN
PRISIÓN**

LA TIMOTECA

Nuevas tecnologías, nuevos timos

Quien más quien menos usa las llamadas "redes sociales" de Internet, sin saber que los timadores también se han puesto al día en cuando a informática. Para muestra uno de los timos más frecuentes, al que estamos expuestos casi todos los internautas, el de la **chica guapa del Chat**. El timador o timadora usará de sus artes seductoras para que caigamos en su trampa. Puede que no tenga prisa y emplee varios días hasta que nos dé la puñalada. Se trata de una chica que por las fotos que nos ha enviado o como la hemos visto por "cam" está como se dice vulgarmente, de muerte. Entablamos primero una conversación y poco a poco una amistad.

Es rusa o venezolana, no importa la nacionalidad aunque sí que importa que sea de bien lejos. Y vaya ca-

sualidad.... en breve piensa visitar nuestro país. Se ha informado bien de lo que pretende viajar, habla de precios, de lo que tarda en el viaje, etc. etc. Buena ocasión para conocerse y lo que se tercié... Pero llega el momento en que la timadora actúa. Le ha surgido un problema de última hora, un visado que le falta, un suplemento de viaje con el que no contaba y que por unos miserables mil euros (aquí la cantidad varía) va a tener que desistir del viaje. Y el primo pica. Sale zumbando hasta el banco o locutorio donde envían dinero más próximo para hacerle la transferencia. Después puede que aun durante un par de días siga habando con ella a través del Messenger o Facebook, pero pronto perderá su pista. No queda rastro de la amiga. Los mil euros ya hace días que los ha perdido.

La técnica consiste en rociar con agua donde se acumula la pelusa, que en caso de una chispa arde como la pólvora

Campaña para evitar incendios con la pelusa de los chopos

El Departamento de Agricultura, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Natural ha iniciado su campaña para prevenir los incendios forestales que pueden tener su origen en los bosques de ribera. Uno de los materiales más peligrosos, a la vez que molestos, es la pelusa de los chopos que con el aire acaba acumulándose en la cunetas de los caminos y carreteras.

La técnica empleada para eliminar o al menos reducir el peligro de incendios es remojar con agua las zonas donde se acumula la pelusa. Asimismo también se ha previsto el cierre temporal de las

áreas recreativas, dependiendo del riesgo que comporte la acumulación.

Las actuaciones de este tipo se han llevado a cabo ya en otras comarcas de Catalunya y ahora le ha tocado el turno a la nuestra, el Vallès Oriental. La expansión de la campaña ha sido posible gracias al compromiso de colaboración que han manifestado diversas Agrupaciones de Defensa Forestal repartidas por el territorio.

En nuestra comarca se actuará concretamente en 17 zonas. Los efectivos del Departamento de Medio Natural que llevarán a cabo los trabajos deberán coordinarse con los agentes rurales destacados en cada zona y las ADFs que se incorporen al dispositivo.



Vehículo especial del Departamento de Agricultura con el que se lleva a cabo el remojo de las zonas con pelusilla.